
 <拡大井戸端会議 その２> 

   老人ホーム・入所介護施設を知ろう 報告 

 

 2019.7.20(土) 午後 於はむろ 

 参加者 45名 送迎 12名利用 

講師は長寿サポートサービスの 

檜山佳宏さんがメインで話をして 

頂きました。 

初めに施設の種類と特徴を簡単に紹 

介して頂き、次に事前に質問していた  講師 左西滝さん 右檜山さん 

10項目に基づいて具体的に経験を交えて話して下さった。 

熱心にメモ 

月 7～8万円で

入れる施設もあ

るんやー 

お金を出せば良

いサービス受け

られるとは限ら

ない。ふーん！ 

非常に答えにくい質問項目もあって、講師の檜山さんは悩みつつも、押さえて

おくべきチェックポイントを紹介された。それはまず納得いくまで見学して自

分の目で判断することを勧めた。綺麗な施設のパンフレットにだまされない。

結局は介護する人間の問題であり、体験入所が大切。体験を拒否する施設は要

注意。 

問題の施設はある。指導を受けても名前を変えて営業は続けられているとか。

分らない時は檜山さんに聞いたらよい、との安心感はある。 

施設は万能ではないし、限界や問題があり、解決にならない事も多いことが分

かった。施設ではなく、在宅で最後まで住み続けたい希望はあるが、どんな課

題があるか今後考える必要がある。 



最後に、22名の方にアンケートを書いて頂きました。以下に紹介します。 

回答者はすべて女性。60才代 4人、70才代 9人、80才代 9人 

感想 非常に良かった 11人、良かった 8人、普通 1人、なし 2人 

 ・金銭面が気になっていた。実例が具体的で参考になった 

 ・ご両親の体験談も話して頂いて非常に参考になった。 

 ・サービスガイドを頂いての説明で、高槻の施設の事が良く分かった 

 ・今は必要ないが、その時になって良く考えなければと思った 

  ・実際の場面になると色々な事情が重なるので、まだまだ不安 

 ・内容が複雑で混乱した 

 ・入所を決める時、そこの経験者やヘルパーの話を聞くのも良い 

  

今後の希望 

 ・忘れるので半年後位に、また同じ話を聞きたい 

 ・介護保険の改定などがあった時に教えて欲しい 

 ・出来るだけ自分名家で過ごしたい。歩く事が大切。ヘルパーさんはどの程

度助けてくれるのか知りたい。 

 ・老人ホームの介護の話時々あると良いです 

 ・健康寿命が大切。超高齢の方々の健康の実生活体験を知りたい 

 ・色々考えて計画して下さるので安心しています 


